



Filme schauen lernen bei “La Piccola Lanterna”

Dank der internationalen, erfolgreichen Filmreihe “La Lanterna Magica” können Sechs- bis Zwölfjährige seit vielen Jahren jeden Monat einen Film im Kino zu einem erschwinglichen Preis erleben. Und zwar alleine. Mütter und Väter bleiben draussen, müssen sich aber absolut keine Sorgen machen. Denn bei der “Zauberlaterne” werden die Kinder von Helfern betreut. Jetzt darf sich sogar das noch jüngere Publikum auf spannende, lustige und vor allem kindgerechte Unterhaltung freuen. “La Lanterna Magica” hat nämlich Zuwachs bekommen, “La Piccola Lanterna” wurde lanciert. “Die kleine Lanterne” richtet sich an Vier- bis Sechsjährige und dabei wird, wie es im Konzept heisst, “besonders auf die Sensibilitäten kleiner Kinder Rücksicht genommen”. Gezeigt werden kurze Filme, und im Gegensatz zur “Lanterna Magica” kommen die Eltern mit ins Kino.

“La Piccola Lanterna” feiert am morgigen Samstag im Tessin Premiere, und zwar um 11.00 Uhr im Forum in Bellinzona. Die erste Projektion ist eine “Sessione spettatore”, eine einstündige, kurzweilige Anleitung für kleine Zuschauerinnen und Zuschauer. Sie erfahren, dass es etwas ganz Anderes ist, einen Film gemeinsam mit anderen im Kinosaal zu schauen – und nicht alleine zuhause. Ausserdem lernen sie, wie man sich in einem Kino verhält. Klingt trocken, ist aber ein aufregendes Kinoabenteuer. Weitere Infos: www.piccolalaterna.org. **uj**